



NEWS GEISTIGE WELT JUNI 2024

Geliebte Seelen,

der Juni wird euch etwas bringen, worauf ihr schon lange gewartet habt: Einsicht, Erkenntnisse, Klarheit und eine höhere Anbindung an euch selbst bzw. an uns.

Wie kommt das zustande?

Durch die geleistete Vorarbeit seid ihr jetzt in der angenehmen Lage, euch mit den höheren Schwingungsebenen verbinden zu können. Dadurch werdet ihr das intrinsische Gefühl haben, mehr im Einklang zu sein: Mit euch, mit der Umwelt, mit eurer Umgebung, mit allem was ihr tut.

Es ist eine Art Harmonie die sich einstellen darf, alles kommt in die Balance, richtet sich danach aus. Ja, es ist ein absolutes Streben eures Körpers + Seele + Geist nach dieser Balance, so dass ihr dieses auch als Signal energetisch nach Draußen gebt und es sich dadurch connecten kann.

Was steht noch an?

Wenn ihr mögt und ihr die Rolle des Beobachters einnehmt, werdet ihr einen höheren Blick auf eure Sachen, Angelegenheiten haben. Es ist so, als würdet ihr euch auf einen sehr hohen Stuhl stellen und euer Leben von oben betrachten. Dadurch bekommt ihr die Möglichkeit, einen globalen Blick auf eure Situation zu werfen. Ihr könnt dann im Detail sehen, was sich gerade im Business, Privat und Persönlich so bei euch abspielt; dieses wiederum versetzt euch in die Lage, zu erkennen, was noch nicht ganz in Harmonie schwingt, ihr könnt dann direkt während der Draufschau die Disharmonien wahrnehmen und ändern. Die Änderung findet statt durch die Erkenntnis, dass ihr um die nicht funktionale Stelle wisst, die behoben werden will. So erfahrt ihr den nächsten Schritt in eurer Entwicklung, der zu gehen ist.

Übt das. Setzt das um. Es ist sehr hilfreich, um in Einklang zu kommen.

Auch werdet ihr merken, innerlich, wie sich euer Licht aufbaut, sich ausdehnt. Dieses folgt durch die gewonnene innere Harmonie und trägt dazu bei, dass ihr euer Strahlen in die Welt hinaustragen könnt.

/2



/2

Durch die gewonnene Balance und Ausdehnung des Licht.Körpers wird sich euer Leben im Außen verändern. Alles wird leichter, alles funktioniert leichter von der Umsetzung her; alles ist mehr im Flow, Freude & Spaß mehren sich.

Es ist so, als würdet ihr im Juni einen kleinen Schalter umlegen zu mehr Zufriedenheit, inneren Frieden, Gelassenheit, in Teilen sogar Geborgenheit.

Und allen, die noch nicht so weit sind, die immer noch in ihrer Komfortzone weilen, die sich aus dem Mangelbewusstsein heraus in ihrem Leben bewegen, gar aus dem Opfereisen heraus, rufen wir ein „Hallo“ zu: Seht dieses laute Hallo bitte als Wake-up-Call. Hört bitte auf, euch mit vergänglichem zu beschäftigen. Die Vergangenheit ist vorbei und darf losgelassen werden. Einfach so. Natürlich werdet ihr vorab Vergebungsarbeit leisten. Danach lasst ihr alles los, was euch nicht mehr dienlich ist und könnt sodann den Weg der Freiheit & der Liebe beschreiten.

Baut eure Zukunft bitte nicht auf den Fesseln der Vergangenheit auf. Vergangenes ist euch wohlbekannt und somit wäre eure Zukunft auch schon geschrieben, als ein Spiegelbild eurer Vergangenheit. Das ist so nicht gewollt. Darüber haben wir schon öfter berichtet, auch über die Folgen der Vergangenheitsummantelung. Legt ab, was ihr nicht mehr benötigt, zu eurem höchsten göttlichen Wohl.

Für alle, die den Weg der Liebe gehen:

Arbeitet bitte an euerm Vertrauen zu euch und zu uns. Da ist bei vielen noch Steigerungspotenzial möglich. Vertrauen bedeutet, den intrinsischen Einklang in jede Zelle zu übertragen, aus dem Gefühl der Harmonie zu agieren. Vollkommenes darauf einlassen, absolute Hingabe in euch, an die Quelle und euer Sein. Spürt ihr das?

Vertrauen basiert auf dem Grundgedanken, dass alles gut ist, so, wie es sich gerade zeigt: Du selbst, ihr selbst, die Situation, in der ihr euch befindet, das Leben, einfach alles. Denn alles unterliegt dem göttlichen Plan, den Geistigen Gesetzen.

Vertrauen beinhaltet auch die Aussage bzw. Ansage: Ver-trauen = sich trauen. Also, traue dich, dich zu öffnen, traue dich, deinen Einklang und deine Harmonie im Innern aufzubauen und im Außen zu zeigen. Traue dich, andere auf dieser Reise mitzunehmen. Traue dich, dich in den Fluss des Lebens zu werfen und deinem höheren Selbst dabei die Führung zu überlassen.

/3



/3

Traue dich, sich ggf. zeigende Barrieren in Form von Gedanken- oder Körperblockaden anzunehmen, dich bei ihnen für ihr bisheriges Wirken zu bedanken und sie dann gehen zu lassen. Das gehört zum Flow dazu. Du bist im Flow, bemerkst eine kleine Störung; durch die Störung entsteht ein Stau und es kann nicht weiter fließen. Schicke deinen inneren Flow, dein Gefühl des Einklangs, der Liebe, einfach immer wieder in die wahrgenommene Störung hinein, bis sie sich aufgelöst hat. Das geht ganz schnell. Bleibe dabei stets im Vertrauen. Du bekommst immer nur das aufgezeigt, was du gemäß deines göttlichen Seelen.Plans auch tragen kannst. Also ist alles, was dir in deinem Leben begegnet, der Umsetzung deines Plans dienlich. Nimm' es so an. Vertraue darauf. Alles ist gut so, wie es angelegt ist.

Wer vertraut hat den Kopf frei, lebt aus dem Herzen heraus. Das Herz gibt dann vor, was geschehen darf, der Kopf nimmt auf und setzt um.

Ohne Vertrauen ist der Weg vom Herzen zum Kopf blockiert und ihr gebt über euer Kehlchakra die Meinung eures Verstandes weiter, nicht die eures Herzens. Das ist ein gewaltiger Unterschied.

Solltet ihr eine größere Herausforderung darin sehen, zu vertrauen, nehmt euch bitte dieser Thematik an, kümmert euch darum. Es ist einfach die Basis für euer Sein und in dem Prozess, in welchem wir uns gerade befinden, unfassbar wichtig.

Vertrauen schließt Neid, Gier, Missgunst, Betrug, Manipulation, leidbringende Emotionen aus. Das fällt weg, hat ausgedient, sofern ein Lebewesen im Vertrauen ist. Macht euch das bitte noch einmal in aller Deutlichkeit bewusst. Setzt euch also hin, schaut, wo seid ihr ggf. noch nicht im Vertrauen mit euch und merzt das aus. Bitte.

Solltet ihr hierfür Hilfe benötigen,
ruft uns. Wir sind da.

Vertrauen & Liebe sind die Ursprungs.Gedanken, auf denen alles beruht.
Wir möchten dieses gerne auf Erden wieder umgesetzt wissen.
Tragt bitte euern Teil dazu bei.
Wir danken euch.

Im Namen der Geistigen Welt
mit der Juni-Botschaft 2024.